

第2分区 IMを開催 各クラブに活力と友好が！

11月17日(土)、有田市文化福祉センターと紀州有田商工会議所 を会場に「地域社会に根ざし、世界に羽ばたくクラブを目指して」を IMテーマに 第2分区 IM (ホスト:有田ロータリークラブ、実行委員長 脇村 重徳) を開催しました。

まず、第1部として、13:00から始まった「ロータリー財団委員長会議」、「米山奨学委員長会議」、及び「各クラブにおける地域活性化事業」の3分科会は、それぞれ檜畑ガバナーをはじめ、9名の地区役員のご指導の下、活発な議論や情報交換の声に包まれました。

引き続き、14:10より第2部の本会議に移り、北海道第2500地区から足立功一パストガバナーをお迎えし、「ロータリーの変革」と題する基調講演にてご高説を拝聴しました。講演後はさらに踏み込んで、「クラブ会員の減少」や「基本的理念の変更」など、今、大きく変貌しようとしているロータリーの根幹について、9クラブの代表者による講師先生との意見交換が熱心に行われました。

100名を超える会員が、「地域社会に根ざし、世界に羽ばたくクラブを目指して」とのテーマの下で一同に会し、様々な奉仕活動を進める上での誇りと自信を深めるとともに、地域の会員相互の友好が図られるなど、まさに有意義なインターシティー・ミーティングとなりました。

(第2分区:海南RC、海南東RC、海南西RC、有田RC、有田南RC、有田2000RC、御坊RC、御坊南RC、御坊

